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Afirma el rector Jaime Valls Esponda 

 

 

 

Trabaja UNACH por un modelo educativo que promueva la calidad, pertinencia y que coadyuve al desarrollo 

de Chiapas 

 

  

 

·        Genera foro espacio plural para analizar y discutir temas fundamentales de la educación, señala 

 

  

 

En la Universidad Autónoma de Chiapas existen coincidencias en la necesidad de trabajar para mejorar de 

manera constante la calidad de la educación, tarea que lleva implícita el fortalecimiento y la preparación de 

los educandos, sostuvo el rector Jaime Valls Esponda al inaugurar el Foro "Modelo Educativo". 

 

 Ante académicos de las Universidades Veracruzana, Autónoma de Yucatán, Benemérita Autónoma de 

Puebla y de la UNACH, manifestó que este foro genera el espacio plural para analizar y discutir parte de los 

temas fundamentales de la educación: el modelo educativo, la calidad de los aprendizajes y la distribución 

de oportunidades para acceder a la escuela y aprender en ella. 

 

 Acompañado de la secretaria Académica, Marcela Iturbe Vargas y de la directora de Formación e 

Investigación Educativa, Lilia González Velázquez, el rector de la Máxima Casa de Estudios recalcó que 

Chiapas es un pueblo diverso y plural, de contrastes sociales pero con un destino común, "en donde la 

educación viene a ser el crisol que nos funde y el factor que nos iguala en conocimiento y en oportunidades 

humanas que nos conduzcan a planos de auténtico desarrollo". 

 

 Luego de señalar que en la Máxima Casa de Estudios se trabaja en el diseño y programas educativos con 

pertinencia social, puntualizó que este foro permitirá conocer las experiencias exitosas que se han aplicado 

en otras entidades y valorar su implementación dentro de la Universidad. 

 

 Resaltó que actualmente la UNACH, tal como ocurre en el plano nacional, vive una etapa de profunda 

reforma de sus esquemas, programas y mecanismos de trabajo, donde se ha convocado y contado con la 

participación de la comunidad universitaria, "la reforma va, va avanzando y vamos por buen camino". 

 

 Añadió que las propuestas de los académicos, administrativos y alumnos han sido recogidas a través de 

foros en línea y presenciales, y reiteró el llamado a quienes forman parte de la institución a continuar 

expresando sus ideas, para contribuir al desarrollo de la Universidad Autónoma de Chiapas. 

 

 "Estamos ciertos que como todo proceso social, institucional y humano, nuestro sistema educativo en 

México es perfectible y claramente mejorable, y en esta exigencia estamos todos los universitarios y 

ciudadanos que entendemos que la educación es una inversión de futuro imprescindible para conseguir una 

sociedad más equilibrada", concluyó diciendo. 
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Por su parte, la secretaria Académica, Marcela Iturbe Vargas, manifestó que en este foro se abordarán 

temas trascendentales del modelo educativo como lo relacionado con la docencia, la investigación y la 

extensión, "la UNACH se transforma con calidad y pertinencia, promoviendo la competitividad académica y 

 transformando la infraestructura".  

 

 A su vez, la directora de Formación e Investigación Educativa, Lilia González Velázquez, reseñó que este 

foro es una invitación para revisar los avances hacia el nuevo paradigma educativo a nivel nacional e 

internacional. 

 

 "En el proceso de modernización de la UNACH que impulsa el rector Jaime Valls Esponda, el modelo 

educativo debe ser un símbolo de innovación en un mundo de constante cambio, de ahí que los resultado 

que de aquí emanen y de otros foros que realicemos próximamente habrán de presentarse ante el Consejo 

Universitario para su aprobación", indicó finalmente. 


